

## はじめに

フランスに来て二ヶ月が経ちました。こちらでの生活にはすっかり慣れ、学期初めの頃は何もかもが初めての体験ばかりで、怖さと好奇心でいっぱいだった生活が今は当たり前になりつつあります。そんな生活の中でも季節の変化やそれに伴って行われるイベントなどで、変わらず新しい発見や体験をすることができています。

## ストラスブールのクリスマス

11月に入って、ストラスブールの街は一気にクリスマスモードに変わり、日に日にいろいろな通りやお店でクリスマスの飾りが増えてい

のを目にします。建物にクマのぬいぐるみがくっ付いているお店や、かわいい豚の飾りをしているお肉屋さんなど、この時期はどこを歩いてもかわいい装飾が見られます。



## L'ARBRE DE NOËL

11月22日には、ストラスブールの一番大きなクリスマスツリーの点灯イベントがあり、私もこのイベントに行ってきました！



イベントのゲストとして4人の歌手が来てステージで歌を披露していました。その中の一人がフランス語版「アナと雪の女王」の“Libérée, délivrée” (Let it go) を歌っている歌手アナイス・デルヴァさんで、会場はとても盛り上がりしていました。